

Le 14/11/2021

Traduction Française :

(EN) Mars & Earth - What's on Mars? - Extraterrestrial Information - Swaruu of Erra (Taygeta - Pleiades) - Cosmic Agency (29/10/2021)

Mars & Terre – Qu'y a-t-il sur Mars ? - Swaruu de Erra

TERRE :

Swaruu : La prochaine planète est la Terre. Je ne sais pas comment parler de la Terre sans que cela ne devienne un sujet monumental.

Robert : Parle-nous de la Terre comme si Gosia et moi venions de Vénus. Et explique-nous comment est la Terre du point de vue d'une race comme la tienne ou de la Fédération.

Swaruu : Je ne sais que répondre sans que cela ne devienne un livre rivalisant avec l'Encyclopedia Britannica, sérieusement !

Ok. La Terre est une planète composée de plusieurs couches de densités, toutes entrelacées en désordre et avec un certain nombre d'espèces vivant dans chacune d'elles, apparemment séparées par densités et pourtant interagissant ou s'affectant mutuellement.

L'espèce dominante sur Terre est Kingu mais, même au sein de la hiérarchie reptilienne, d'autres espèces influencent et contrôlent les Kingus, de loin les plus nombreux. Ces autres espèces sont les Usungals, les Nagas et les Dracos, qui occupent le rang le plus élevé. Pourtant, ils sont séparés en 3 clans majeurs : Vlash, Vlad, et Vrill. Ils contrôlent la Terre bien qu'ils soient eux-mêmes contrôlés par d'autres races qui n'habitent pas nécessairement la Terre (les Draconiens).

Après eux, nous avons des races intra-terrestres comme les Agarthiens, aussi connus sous le nom de race Vulcain, ou intra-terrestre volcanique, à l'origine du concept des Vulcains de Hollywood, qui revend ce concept en détournant l'attention des gens vers Mars à cause de la morphologie et de la couleur de leur supposée planète.

Les Agarthiens sont menacés actuellement, principalement par les races reptiliennes bien que beaucoup, à l'instar de nombreuses colonies, se cachent profondément à l'intérieur de la Terre. Ils peuvent avoir une densité plus élevée puisque la Matrice contrôlant la planète provient d'émission d'ondes électromagnétiques de haute énergie qui ont des difficultés à traverser de grandes barrières de matière comme les couches de la croûte terrestre. Dès lors, la soi-disant 5^{ième} densité, d'autres densités plus élevées de conscience, et de certains êtres aussi, y domine.

Il y a un certain nombre d'êtres d'autres densités sur la Terre; je ne les nommerai pas car il y en a tellement mais ce sont ceux qui apparaissent dans les sagas des elfes, trolls, hobbits, fées, sirènes, tritons, entre autres.

La Terre est creuse mais pas dans sa totalité. Elle contient cependant de grandes voûtes internes entrelacées de grands tunnels naturels et artificiels en plus petite quantité. Elle contient une vie animale et végétale avec une illumination tectonique et photo lumineuse que l'on pourrait appeler « soleil intérieur », sans que ce ne soit vraiment un soleil.

La forme de la Terre ressemble à un tore avec des trous aux extrémités, celui du pôle Nord étant plus petit que celui du pôle Sud. Et sa forme n'est pas uniforme, c'est-à-dire qu'elle est irrégulière, pas parfaitement sphérique. Si on en exagère l'échelle, on aurait des bosses et des protubérances d'un côté et des creux ou des dépressions de l'autre. Cela entraîne également une gravité non uniforme lorsqu'on la regarde d'en haut.

La planète Terre est sous une Matrice imposée par une technologie de manipulation de fréquences, principalement pour le contrôle de la population. Son satellite, la Lune, n'est pas naturel, c'est un vaisseau spatial sphérique de taille moyenne, mis au rebut en raison des dommages subis lors des guerres de Tiamat, il y a 12 500 ans. (Notez que nous sommes dans l'année circa 1721 et pas en 2019).

Gosia : Pourquoi sommes-nous en 1721 ?

Swaruu : En l'an 700 environ, principalement en Italie, des terres autour de la zone d'influence du Vatican, ont été disputées. Par ancienneté de possession, certains prétendaient en être les propriétaires, et ceux qui avaient le pouvoir au Vatican affirmèrent qu'ils étaient en 1000 et pas en 700, ceci afin de se les approprier. Comme, à l'époque, on ne comptait pas ou ne savait pas compter les années correctement, les personnes lambda devinrent des proies faciles. On s'en servit aussi pour détourner l'attention, en prétendant que l'an 1000 A.D., c'était la fin du monde, le retour de notre Seigneur Jésus-Christ, et bla, et bla, et bla. Et c'est resté ainsi. Ils ont ajouté 300 ans qui n'existaient pas.

On estime que la année réelle pourrait être l'année 1719, mais ce pourrait être aussi loin que l'année 1721. Cela dépend de la date de l'année zéro, ce qui, en soi, est un autre problème car personne n'est d'accord (ceci parce que cela n'a pas eu lieu).

Je pense que, par arrondi de 300 ans, la date logique est 1719. Oubliez 1721, bien ce soit aussi une possibilité.

Gosia : Alors, l'année 2012 du calendrier maya n'est pas encore arrivée. Si peu cette date puisse-t-elle signifier quelque chose.

Swaruu : C'est vrai, ils ne calculent que l'année, mais les Mayas n'utilisaient pas le calendrier catholique, donc d'autres personnes modernes l'ont calculé.

Robert : Ok. Comment peut-on savoir qu'une planète comme la Terre est déjà envahie/colonisée sans que ses habitants n'en soient conscients ? Je comprends que la Terre a été colonisée depuis environ 12 500 ans et que les citoyens prennent pour normaux certains modèles de comportement qui pourraient

indiquer, par ailleurs, que nous sommes déjà colonisés, comme avec la monnaie, la religion et les gouvernements par exemple.

Swaruu : Au contraire, la Terre est déjà colonisée depuis 40 000 ans dont 12 500 seulement avec configuration de la Matrice lunaire.

En dehors de l'assemblage d'indices et d'informations, en pensant en dehors de la "boîte", le citoyen moyen ne peut pas le découvrir. Si, d'un certain point de vue, ils sont envahis, d'un autre, celui des personnes qui croient encore à tout ce qui est officiel, ils ne sont pas envahis car c'est leur réalité. Le monde newtonien. De l'intérieur, il n'est pas facile de le savoir ; il faudrait avoir un point de comparaison qu'ils n'ont pas vraiment ou que seules quelques personnes ont.

Robert : Et l'IA (Intelligence Artificielle), est-elle disponible dans tout ce système solaire ou seulement sur la Terre parce qu'elle est en 3D ?

Swaruu : Encore une fois, l'IA a des couches et il faudrait les définir. Le contrôle lunaire des fréquences est quelque chose d'unique à la Terre. Et il y a une IA en dehors de la Terre, elle est partout mais, en ce qui concerne celle qui contrôle la Terre, on ne la trouve que là. Il faudrait définir de quel type d'IA on parle.

Gosia : Pour en revenir aux 3 factions, ou clans, tu as mentionné les Vrills. Est-ce que cela a un rapport avec la société Vrill ?

Swaruu : Vrill et la société Vrill : La société Vrill était celle qui faisait le lien entre les Reptiliens de cette faction et les marionnettes humaines ou "apparentés" à ceux-ci... c'est-à-dire les Nazis. Les Reptiliens Vrill étaient ceux qui manipulaient les Nazis, par dessous, avec Hitler comme portail organique.

Tous les Vrill, Vlad, Vlash sont liés et travaillent en coordination les uns avec les autres, mais certains sont plus forts que d'autres dans diverses parties du monde.

Robert : La Terre peut-elle être appelée « une ferme humaine reptilienne » ou « prison planétaire de la Fédération » ? Quel nom serait le plus approprié ?

Swaruu : Ce n'est pas une planète prison de la Fédération. Prison ou planète prison, il ne s'agit que d'un point de vue. Ils n'envoient personne sur Terre par punition.

Robert : Mais c'est une ferme Reptilienne, n'est-ce pas ?

Swaruu : Elle est utilisée comme une ferme humaine par les Reptiliens, oui. Mais les âmes y entrent de leur propre chef et y restent à cause du contrôle mental.

MARS :

Swaruu : Mars, c'est une autre histoire. C'est une planète dont la surface contenait une civilisation planétaire majeure, lyrienne de base, complètement dévastée lors les guerres de Tiamat il y a 12 500 ans. Des ruines y subsistent sur toute sa surface. Elle contient de l'air respirable mais avec moins d'oxygène que sur Terre. Y respirer est comparable à essayer de respirer sur une haute chaîne de

montagnes entre 4000 et 5000 mètres. C'est possible mais avec difficulté et des respirateurs sont parfois nécessaires, on peut cependant s'habituer à cette altitude.

Sa surface majoritairement désertique avec des zones boisées, des broussailles sur la plupart de la surface. Elle comporte des lacs et des rivières, certains à secs, d'autres actifs. Activité volcanique présente et forte, toujours un facteur, ainsi que de multiples tremblements de terre. Il y a beaucoup de vie sauvage à la surface, mais elle est loin d'être ce qu'elle était avant la guerre.

Mars est habitée par 3 espèces dominantes et est divisée en 3 secteurs fortement militarisés. Ils contiennent des bandes de plusieurs kilomètres de mines, de nids de mitrailleuses, de robots tueurs, de barbelés électrifiés, de détecteurs de mouvements, de tourelles à plasma et autres.

Les 3 espèces sont : Les reptiliens utilisant des bio-véhicules humains travaillant pour la Cabale sur Terre. Les humains – apparentés auxdits reptiliens, travaillent pour eux. Ils se déplacent par portail presque exclusivement, de DUMB (Base Militaire Sous-terrain Profonde) sur Terre à DUMB sur Mars, exactement comme ce qui est montré dans le film Doom. Cette zone est une base militaire avancée, zone de présence de l'US Marines Space Force, bastion du SSP de la Cabale. C'est la base de la Cabale la plus éloignée de la Terre à l'heure actuelle.

Le secteur suivant est dominé par les Maîtrés ou Grands Gris. Ce sont des espèces négatives invasives ou régressives alliées aux Reptiliens qui contrôlent la Cabale Terrestre. Bien qu'ils soient connus pour se battre entre eux tout le temps, ils n'arrivent pas à se mettre d'accord. Zéro empathie. Ils considèrent les sentiments comme de la faiblesse.

Maîtré est une race de type secondaire, qui a été générée à partir d'une autre. C'était une expérience biologique ratée des Draconiens visant à amalgamer leurs gènes avec ceux de certains Gris de Zeta Reticuli. Cela a donné naissance à une espèce de Gris beaucoup plus grande et plus forte, avec les particularités de cruauté et de froideur des deux espèces. Ils sont devenus incontrôlables et ont dominé la planète après avoir tué leurs créateurs draconiens (et non alpha-draconiens). Peu de temps après, une expédition lyrienne y a atterri.

Robert : Mais comment ces Maîtrés se reproduisent-ils ?

Swaruu : Ils se reproduisent uniquement en éprouvette ou par clonage.

Les Lyriens ont rencontré des problèmes avec cette espèce qui, à cette époque, n'était pas encore organisée. Comme le vaisseau d'expédition lyrien avait beaucoup de problèmes et de nombreuses pertes parmi l'équipage, ils se sont tirés et personne n'a pris la peine de chercher les Maîtrés par la suite, jusqu'à ce qu'il soit trop tard. Maintenant, ils se sont répandus à travers Zeta Reticuli et ont fait des alliances avec les races régressives d'origine sauroïde. Ils sont venus dans ce système solaire avec leur plus grande base avancée située sur Mars. On les trouve également sur Terre dans des bases DUMB, notamment à Dulce, au Nouveau-Mexique.

Le secteur suivant est dominé par une espèce d'origine insectoïde appelée Mantis Aethien. Ils se disent "neutres" mais sont plus un problème que quelque chose de "neutre". Ils ont des Starseeds sur Terre comme le célèbre Simon Parks, parmi des milliers d'autres.

Ils ne sont pas vraiment ou objectivement négatifs. Mais ils suivent leurs agendas et pensent très différemment des autres races ou de celles de la Fédération. Ils ont un esprit de ruche, et une reine qui domine les autres. Ils sont dangereux et n'hésitent pas à tuer. Ils ne sont pas tout amour comme on le dit, mais ils ont aussi ce côté. Ils savent qu'ils doivent être très forts et agressifs lorsqu'ils partagent une planète avec deux autres espèces hostiles.

Comme pour tant d'autres espèces, ils ne sont pas tous comme on le dit par ailleurs. Ils sont aussi envahissants que des fourmis. Ils se défendent et enjambent ceux qui se trouvent sur leur chemin. Ils peuvent justifier leurs actions avec des arguments métaphysiques commodément modifiés selon leurs besoins.

Robert : Sont-ils interstellaires ? J'ai aussi plusieurs questions sur le visage de Mars et toutes ces ruines de Cydonia. Et, à qui appartiennent les satellites artificiels autour de Mars ?

Swaruu : Les Maîtres sont interstellaires, oui.

De multiples races sont installées sur les satellites de Mars, dont des humains de la Cabale.

On trouve également des Mantis, Ils sont aussi interstellaires.

Le visage colossal de Mars : Il faisait partie de la civilisation détruite lors de la grande guerre de Tiamat. Il y a aussi, partout, des pyramides utilisées comme centrales à point zéro.

Les ruines, elles sont partout à la surface ; dans plusieurs zones, il y en a des concentrations importantes.

Robert : Mais d'où les Maîtres tiennent-ils leur technologie ? Et quel degré de conscience ont-ils pour piloter ces vaisseaux ?

Swaruu : Les Dracos en ont fait don aux Maîtres pour qu'ils deviennent leurs serviteurs, mais cela ne s'est pas passé comme prévu.

De faible degré de conscience, leurs vaisseaux ont besoin de portails stellaires (vortex). Ils ne peuvent pas modifier et façonner l'éther comme le font les races plus avancées, comme nous.

Robert : Ok, merci beaucoup. Quel système politique les Reptiliens de Mars ont-ils, et les Mantis, et les Maîtres ? Je suppose qu'aucune de ces trois races n'est holographique.

Swaruu : Les Mantis ont un esprit de ruche : la Reine et sa famille. Au-dessous de tous les autres. Maître : Esprit de ruche envahissant, organisation pyramidale du pouvoir. Reptiliens de Mars : Pyramidal à sept niveaux (comme sur Terre car ce sont les mêmes).

Gosia : Alors, ils sont interstellaires mais à un degré moindre parce qu'il a été dit que pour être interstellaire, il faut avoir une grande spiritualité.

Swaruu : Oui, j'ai dit cela. Ces races utilisent la propulsion et les portails stellaires. Ce n'est pas être totalement interstellaire et ils n'ont pas de distorsion d'hyperespace, comme nous.

Robert : Merci. Sept niveaux ?

Swaruu : Sept niveaux ou strates sociales depuis le plus haut pouvoir, les clercs, les militaires, la noblesse d'entreprise, les ouvriers. Je ne retrouve pas tous les noms pour l'instant.

Gosia : Ok. Alors... il y avait la race lyrienne sur Mars et elle a été dévastée.

Swaruu : Oui.

Gosia : Et donc il n'y a plus d'autochtones martiens ? La race est morte ?

Swaruu : Il n'y a plus d'indigènes, ils ont tous été exterminés par ces trois races.

Gosia : Et leurs âmes ? Que penses-tu qu'il leur soit arrivé ? Sont-elles allées à la Source ou ailleurs ?

Swaruu : Partout dans le cosmos, comme tu peux t'y attendre.

Robert : Je suis sûr qu'elles se sont élevées en l'absence des ceintures de Van Allen.

Swaruu : Oui.

Gosia : Il est possible que nous ayons ici des personnes ayant eu cette expérience dans leurs vies antérieures.

Swaruu : Oui, beaucoup sont connus pour être sur Terre.

Robert : Et les Reptiliens régressifs qui meurent sur Mars, où vont leurs âmes ?

Swaruu : Elles vont là où leur fréquence personnelle le dicte. Comme pour tout le monde.

Un dernier commentaire. Il n'y a pas de robots sur Mars, ils vous mentent, c'est du théâtre. Ce qu'ils voient et les roches qu'ils regardent à la loupe sur les images, se trouvent soit sur l'île Devon au Canada, soit dans le désert de Mojave. Ils ne lancent rien sur Mars, tout se fait par des portails ; c'est du lavage de cerveau qu'ils font aux gens.

Traduction par AnnC avec l'aide de Catherine (AmouretLumière).

Depuis 2008 l'équipe des Taygetiens a contacté des centaines de personnes sur Terre pour le programme officiel « premier contact ». Le programme n'est plus d'application depuis, cependant Swaruu et l'équipe Taygetienne ont continué le contact avec nous, Robert et Gosia, passant beaucoup de courant, spirituel, métaphysique, historique, scientifique, et technologique.

Les informations ne sont pas canalisées. Elles sont directement écrites utilisant les technologies terrestres via internet.

C'est la première fois de l'histoire qu'une race extraterrestre partage directement de telles et énormes quantités d'informations. Extraterrestre

C'est le moment pour nous de se réveiller et d'en apprendre plus sur la réalité qui nous entoure !

Les principaux contacts :



Swaruu de Erra (Yazhi Swaruu) est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Erra.

Elle est pilote de chasse, experte en ligne de temps (timelines), et guide spirituel pour nous tous aussi bien que l'équipe des Taygetiens elle-même.



Anéeka de Temmer est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Temmer.

Elle est arrivée en orbite terrestre en avril 2016, son rôle dans le groupe est chef des analystes terrestre autant que pour les données spatiales. De plus, et parmi d'autres tâches, sa spécialité est portée sur les « ordinateurs » holographiques à bord.

**les images sont illustratives uniquement*

Visitez les chaînes pour voir toutes les vidéos :

Despejando Enigmas (Espagnol) : <https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA>

Agencia Cosmica (Espagnol) : <https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbg>

Red Agartha (Espagnol) : <https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ>

Cosmic Agency (Anglais) : <https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w>

Cosmic Agency (Anglais) : <https://lbry.tv/@CosmicAgency:c>

Pleidian Knowledge (Anglais) : <https://www.youtube.com/channel/UCe4VqunF6sfWEtnU8SS9Gg>

Conocimiento Pleyadiano (Esp) : https://www.youtube.com/channel/UCoMDH5wQu_QB9dJXOVZ1N7Q

Esprit Libre (Français) : <https://www.youtube.com/channel/UCiCfeat3bjDXz8geTelSc7Q>